

Communiqué de presse

Chronique d'un désastre annoncé

Nous assistons ces derniers jours à l'arrêt des travaux du parking Aristide Briand sans aucune explication officielle. **Nous avons déjà annoncé en conseil d'agglo que l'entreprise NGE allait présenter des factures de dépassements non budgétisées dans le projet car les études nécessaires au déroulement de ce chantier, études bâclées par la SPLBT, ne permettaient pas la continuation normale du chantier et devait être refaites aux frais de l'entreprise. Aujourd'hui, tout le monde a déserté...la place est un no man's land ! Les sétois attendent des explications !**

Depuis le départ, ce parking, nous n'en voulions pas, car il est inutile. **Dans un cœur de ville où l'eau souterraine est présente, les dégâts environnementaux sont phénoménaux. Pour preuve, les tests menés pour tenter de tracer et retenir les eaux d'écoulement.**

Ce parking, depuis 2022, nous l'avons dénoncé lors de séances municipales et communautaires, en total soutien avec le collectif citoyen BANCs PUBLICs, comme étant un projet inutile, écocide et un gouffre financier pour l'ensemble de la collectivité (ville et agglo).

Nous avons, **au titre de l'ensemble des élus d'opposition uniquement, transmis 5 courriers au Préfet et au Maire** pour signaler le danger d'un tel entêtement environnemental et financier.

Véronique Calueba et Laura Seguin ont également, en leurs noms propres, transmis 11 courriers au préfet, à la Police de l'eau, aux Directions de la DREAL, au Maire et à la SPLBT. Nous avons également, à plusieurs reprises transmis les éléments au Procureur de la République. Ces courriers demandaient ou dénonçaient un certain nombre de faits : manquements à l'affichage, étude d'impact ne correspondant pas au chantier mené, dépassements financiers, opacité des calendriers de travaux et phasages financiers inexistantes, entrave aux expertises demandées par le Tribunal, demande de réexamen du dossier à l'aune d'études correspondant à la réalité du terrain, la communication de tous les arrêtés relatifs à ce chantier, qui parfois, étaient postérieurs de plusieurs mois aux opérations. Nous avons également fait un signalement à la Chambre Régionale des Comptes.

Nous avons demandé par courrier la création d'une commission de préjudices subis et défendu cette idée en séance de conseil municipal. **Nous avons relancé le maire, car 1 an après, rien n'avait été concrétisé.** Evidemment, 2 jours après notre courrier, l'adjoint au commerce donnait les modalités par voie de presse...

Alors aujourd'hui, il est temps d'admettre l'erreur monumentale qu'est ce chantier et s'atteler à préserver ce site. **L'irresponsabilité du Maire et de son bras armé la SPLBT (avec de l'argent public)** est visible aux yeux de tous, nuit et jour.

Véronique Calueba- Laura Seguin
Sébastien Andral – Arnaud Jean
du Groupe Ensemble pour Sète